

雪国札幌を考える【雪】



【雪】キャラクター「ゆっぽろ」

実施期間

【2/25～3/25】

ゆっぽろシート

札幌市立南郷小学校

「さっぽろっ子雪ウイーク」における取組

ねらい

雪国さっぽろの冬を楽しんだり、よりよく過ごしたりする活動を考え発信していくことでふるさと札幌を心にもつ「つなげる子・認め合う子」の育成を図る。

取組内容

3年生「南郷スノーピック」

雪国さっぽろの雪を生かしたイベントを考え、全校児童に活動を楽しんでもらい雪のよさを伝える。



4年生「スノープロジェクト」

雪国さっぽろでよりよく暮らしていくためには雪の負の側面を理解し対策することやより雪に楽しむことが大切だと気づき、雪道で気を付けることや楽しみ方を様々な方法で発信する。



成果

- ・3年生、4年生ともに雪国札幌のよさに気づき、主体的対話的に活動することができた。
- ・3年生が考えた雪に関するイベントに4年生が参加し、4年生からもらったアドバイスを生かして活動を改善していくという授業もあり、異学年交流が学習の中でもできていた。
- ・4年生は雪のよい面だけではなく、雪害などの負の面にも気づき、その対策を考え発信していくことができた。

次年度の取組に向けて

今年度は、3・4年生共に総合的な学習の中での取り組みとなった。本校の総合的な学習の中に位置付け、異学年交流も取り入れながら活動を改善していくことで、本校の目指す子ども像「つなげる子 認め合う子」を次年度も目指していきたい。